
令和７年度 第４回役員会議事要旨 

 

日 時  令和７年５月２９日（木）１０時３０分～１１時４３分 

 

場 所  本部棟２階大会議室 

 

出席者  学長、渡理事、大島理事、豊田理事、野口理事、田中理事、竹下理事 

 

欠席者  西郡理事 

 

陪席者  大川内監事、南谷監事 

 

１ 審議事項 

【一括審議事項】 

学長から、役員会で協議し、教育研究評議会等で審議した（１）～（３）の案件に

ついて一括審議する旨の説明があった。 

次いで総務部次長から、一括審議事項の概要について次のとおり説明があった。 

（１）国立大学法人佐賀大学と学校法人旭学園との連携・協力に関する協定について 

国立大学法人佐賀大学と学校法人旭学園との学校法人間での協定締結につい 

て審議を行うもの。 

 

（２）オルレアン大学（フランス）との学術交流協定締結について（更新） 

フランスのオルレアン大学との学術交流協定更新について審議を行うもの。 

 

（３）令和８年度概算要求事項（施設整備費補助金及び施設費交付事業費）について 

令和８年度概算要求に向けて、「施設整備費補助金」及び「施設費交付事業 

費」の要求事項選定について審議を行うもの。 

 

審議の結果、上記３案件は了承された。 

 

【審議】 

（４）令和７年度におけるミッション実現戦略分の取組について 

    大島理事から、「第４期中期目標期間におけるミッション実現戦略分の配分 

方針」に基づき学内取組等のうち社会的インパクト創出が期待できる事項につ 

いて評価を行い、評価結果に応じた予算配分を行う旨の説明があった。支援対 

象や支援額については重点支援配分も含め、今後の進捗確認時の評価により随 

時見直しを行う予定である旨の説明があり、審議の結果、了承された。 

 



（５）国立大学法人佐賀大学サイバーセキュリティ対策等基本計画に対する自己点検 

評価及び次期計画（案）について 

総合情報基盤センター長から、サイバーセキュリティ対策等基本計画の期間 

満了及び文部科学省からの通知を踏まえて、令和４年度から６年度のサイバー 

セキュリティ対策への自己点検評価及び令和７年度から９年度のサイバーセキ 

ュリティ対策等基本計画を策定する旨の説明があり、審議の結果、了承された。 

 

（６）国立大学法人佐賀大学における佐賀大学発ベンチャーの称号授与について 

社会連携課長から、令和７年４月１１日付の株式会社ダイヤモンドセミコン 

ダクター（代表：嘉数 司津子氏）による佐賀大学発ベンチャー称号授与申請 

に対して、国立大学法人佐賀大学における佐賀大学発ベンチャーに係る称号授 

与及び支援に関する規程第３条第２項に基づき、大学からの称号を与えるもの 

である旨及び申請者の事業内容等について説明があり、審議の結果、了承され 

た。 

 

３ 協議事項 

（７）国立大学法人佐賀大学職員給与規程の一部改正について（管理職手当の支給対 

象者追加） 

    渡理事及び人事課長から、令和７年４月１日に設置した「生物資源教育研究 

センター」のセンター長に対し、他の学内共同教育研究施設と同様に管理職手 

当を支給するため、職員給与規程の一部改正を行う旨の説明があった。 

なお、本件については経営協議会にて審議の後、役員会において審議される 

こととなった。 

 

（８）国立大学法人佐賀大学臨時職員給与規程の一部改正について（夜間診療手当の 

   支給対象者追加） 

    渡理事及び人事課長から、夜間診療担当となった医員（研修医）に夜間診療 

手当を支給するため、国立大学法人佐賀大学臨時職員給与規程の一部改正を行 

う旨の説明があった。 

なお、本件については経営協議会にて審議の後、役員会において審議される 

こととなった。 

 

（９）国立大学法人佐賀大学職員給与規程等の一部改正について（医療従事者等処遇 

改善手当の支給対象者追加） 

    渡理事及び人事課長から、医療従事者等処遇改善手当の対象者を追加するた

め、国立大学法人佐賀大学職員給与規程等の一部改正を行う旨の説明があった。 

なお、本件については経営協議会にて審議の後、役員会において審議される 

こととなった。 

 



 

 

（１０）共同研究講座の設置（新規）について 

     社会連携課長から、一般財団法人トヨタ・モビリティ基金より「ライフロ 

ングモビリティ研究・支援講座」の新規設置の申し込みがあった旨及び設置 

期間等について説明があった。 

     なお、本件については、教育研究評議会において審議の後、次の役員会に 

    おいて、審議されることとなった。 

 

４ 報告事項 

（１１）コミュニケーションマークの決定について 

渡理事から、以前の役員会で継続審議となっていた本学のコミュニケーシ 

ョンマークについて、学長・理事打合せにて決定した旨の報告があった。 

 

（１２）令和７年度マイクロソフト包括ライセンス契約更新について 

堀総合情報基盤センター長から、令和７年度のマイクロソフト包括ライセ 

ンス契約について更新をする旨の報告があった。 

 

（１３）令和６年度就職等状況について（令和７年５月１日現在） 

     学生生活課長から、令和６年度卒業・修了生就職等状況の就職率及び前年 

    度の比較等の報告があった。 

 

（１４）その他 

     特になし。 

 

以 上 

 

 


